
Beschluss: 
 
Ratsherr Delfs bringt en Antrag ein und begründet ihn. 
 
Der Antrag wird kontrovers diskutiert. 
 
Ratsfrau Lingelbach stellt einen Antrag auf Überweisung an den Schul-, Kultur- und Sport-
ausschuss. 
 
Ratsfrau Einfeld kritisiert u. a. die zeitlichen Vorgaben des Antrags und stellt einen Antrag 
auf Vertagung. 
 
Der Antrag auf Vertagung erhält den erforderlichen Stimmenanteil (mind. 1/3 der anwesen-
den Ratsmitglieder). 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Fraktion/Ratsmitglied Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 

CDU 16   

SPD  14  

Die Grünen  4  

BfB/PIRATEN  4  

FDP 2   

Ratsherr Griese  1  

Ratsherr Proch 1   

gesamt:   19 23  

 
Der Antrag ist somit vertagt. 
 
Ratsherr Döring weist darauf hin, dass die Vertagung auf die jeweils nächste Sitzung - also 
wird der Antrag am 17.12.2013 erneut zur Beratung anstehen. 
 


